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 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la deuxième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mercredi 25 
janvier 2023 à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 
Mme Marie-Ève Fortin 
Mme Marise Germain-Plourde 
Mme Annick Gravel 
Mme Caroline Jolicoeur 
M. Kevin Lacoursière 

M. Sylvain Lacroix 
M. Félix Lunam 
Mme Véronique Mayer 
M. Marco Prévost 
M. Martin Rondeau 
M. Jasmin Tremblay 

 
 

 
Aussi présentes : 

 
Mme Nancy Létourneau, directrice de l’école, Mme Carolle Prévost et 
Mme Dany St-Pierre, directrices adjointes. 

 
 

Sont absentes :  
 
Mme Valérie Cossette 
Mme Cathy Gauthier 
Mme Manon Morissette 

Mme Véronique Petit 
Mme Isabelle Talbot 
Mme Mélanie Trudel 

 
 
Est absent également : 
 
M. Stéphane Saulter 
 
 
 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Madame la présidente, Annick Gravel, souhaite la bienvenue aux 
membres du conseil d’établissement. Mme Carolle Prévost agit comme 
secrétaire d’assemblée. Mme Nancy Létourneau présente Mme Dany 
St-Pierre qui a été nommée directrice adjointe au pavillon La Forêt à la 
suite du départ de Mme Valérie Pomerleau. Elle aura les mêmes 
dossiers à chapeauter. 
 

CE-185-2223  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par Mme Josiane 
Bélanger, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-186-2223  Approbation du procès-verbal de la réunion du 2 novembre 2022 
   Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par M. Martin 

Rondeau, IL EST RÉSOLU d'approuver le procès-verbal de la réunion 
du 2 novembre 2022. 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 
 
De plus, Mme Létourneau informe les membres du conseil 
d’établissement que M. Stéphane Saulter, représentant de l’école 
secondaire d’Amos au CA du CSSH, a un mandat de trois ans malgré 
le fait qu’il n’ait plus d’enfant à l’école secondaire d’Amos. Il sera donc 
invité à assister aux rencontres du conseil d’établissement. 
 
Concernant les micro-ondes, les vérifications ont été faites et les délais 
sont jugés raisonnables. 
 
Une vérification a également été faite du côté du stationnement des 
sports afin que le tout soit sécuritaire. 

 
   Correspondance 
     Une copie du Rapport annuel; 
     Une publicité offrant de la formation aux parents. 
 
    Budget 
CE-187-2223  ‒ Budget révisé 2022-2023 

Mme Létourneau explique le budget révisé. 
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Sur proposition de Mme Annick Boucher, appuyée par Mme Marie-Ève 
Fortin, IL EST RÉSOLU d'adopter le budget révisé. 
 

    ADOPTÉE 
 
CE-188-2223  ‒ Mesures dédiées et protégées  

Mme Létourneau présente un tableau récapitulatif expliquant les 
différentes mesures de financement du MEQ et les sommes allouées 
par pavillon. 

 

Sur proposition de Mme Marie-Ève Fortin, appuyée par Mme Véronique 
Mayer, IL EST RÉSOLU d’autoriser madame la directrice à utiliser les 
sommes provenant du Ministère aux fins spécifiques de la mesure.  
 
 ADOPTÉE 
 

   Comité de parents 
   Madame Jolicoeur résume la dernière rencontre qui a eu lieu le 19 

novembre. Beaucoup d’éléments positifs en sont ressortis.   
 
   Information et suivis 
 

 Direction 
  Projet éducatif (suivi) 

La dernière rencontre du comité de pilotage a eu lieu le 18 janvier. 
Mme Létourneau explique que les membres du comité pilotage 
s’affairent, entre autres, à revoir la vision et les valeurs de l’ÉSA. Pour 
ce faire, une activité a été organisée afin que les membres de l’équipe-
école puissent se concerter et proposer des changements, au besoin. 
En comité pilotage, les propositions ont ensuite été compilées. Un 
sondage sera bientôt envoyé à tout le personnel afin de déterminer la 
vision et les valeurs de l’école secondaire d’Amos pour les années à 
venir. 

 
  Suivi des comités 
 Mme Létourneau explique où en sont rendus les différents comités. 
 
  Rencontres de parents (novembre-février) 

La formule de l’automne dernier, soit un seul soir pour les deux 
pavillons, a été très appréciée. Elle sera donc reconduite pour la 
rencontre de parents du 22 février, de 18 h 30 à 20 h 30. 

 
  Période de choix de cours (janvier à mars) 

Pour les élèves de cinquième secondaire, les demandes d’admission 
commenceront sous peu. Suivront ensuite les choix de cours des élèves 
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de 3e et 4e secondaire. À La Calypso, Mme Caroline Lord commencera 
par les élèves de 2e secondaire et terminera avec ceux de 1re 
secondaire. 

 
  Projet concomitance FP-FGJ 

Mme Létourneau informe les membres du conseil d’établissement qu’un 
projet concomitance entre la FP et FGJ sera lancé sous peu. S’il y a 
suffisamment d’inscriptions, le projet pourra voir le jour. 

 
  Semaine d’inscriptions en janvier 

Les inscriptions se déroulent présentement. Il n’y a pas de changement. 
 
 Représentants, représentantes du personnel enseignant 

Aucun dossier n’est apporté par les enseignants présents. 
 
 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 

Mme Josiane Bélanger mentionne les activités qui ont eu lieu pendant 
la semaine des dépendances. Il y a eu une bonne participation. Elle 
parle, entre autres, de l’activité « Troc ta vapoteuse » qui a été gagnante 
et plaisante. Du côté de La Calypso, plusieurs activités ont également 
été mises de l’avant. Les élèves ont beaucoup apprécié. 
 
Représentants des élèves 
M. Félix Lunam résume les différentes journées thématiques qui se sont 
déroulées avant Noël. Les membres du conseil d’élèves se sont 
beaucoup impliqués et les activités organisées ont suscité une très 
bonne participation. Il parle aussi des démarches entreprises par les 
élèves auprès des gestionnaires de la cafétéria afin de proposer des 
choix de menus ou d’en enlever des moins populaires. 

 
   Autres sujets 
 

- Vélos stationnaires pour La Calypso 
Mme Marie-Ève Fortin demande s’il y a une possibilité de mettre à la 
disposition des élèves blessés des vélos stationnaires. M. Martin 
Rondeau expose cependant la difficulté d’en faire la gestion.  

 

- Transition primaire-secondaire  
Mme Létourneau mentionne que les procédures sont commencées afin 
d’avoir un bon portrait des élèves qui arriveront pour l’année 2023-2024. 

 
CE-189-2223  ‒ Résolution pour le programme Arts-études  

Mme Létourneau informe les membres du conseil d’établissement que 
les enseignantes d’arts plastiques ont demandé de faire partie du 
programme Arts-études. 
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Sur proposition de Mme Caroline Jolicoeur, appuyée par M. Marco 
Prévost, IL EST RÉSOLU d’appuyer la demande des enseignantes 
d’arts plastiques de faire partie du programme Arts-études.  
 
 ADOPTÉE 

 
- Normes et modalités 
Mme Létourneau mentionne qu’il s’agit d’un dossier concernant 
l’évaluation qui doit être mis à jour. Le travail est commencé et les 
résultats devraient être présentés d’ici juin 2023. 
 

 Intervention de l’assistance 
Il n’y a eu aucune intervention de l’assistance. 

 
   Évaluation de la réunion 
   Ç’a été une belle rencontre. 
 
CE-190-2223  Clôture de la réunion 

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h 32 par M. Sylvain 
Lacroix et appuyé par Mme Annick Boucher que la réunion soit levée. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    La présidente, 
 
 
 

Nancy Létourneau   Annick Gravel 


